

## **Agir avec les citoyens et les élus**

Avec sa réforme des collectivités territoriales, le gouvernement s'est lancé dans un jeu de démolition dont l'objectif est la destruction méthodique des contre-pouvoirs locaux afin de perpétuer la domination du système capitaliste.

Face à la gravité de sa crise, la droite a choisi le passage en force de sa mauvaise réforme menaçant deux siècles de construction républicaine, de contrat social, de laïcité et de démocratie locale. Périgny, comme des milliers d'autres communes, a été façonnée par la diversité des hommes et de leurs cultures, intimement liée à l'histoire de notre région et de notre pays.

Nos communes sont des lieux où se défendent, s'inventent sans cesse des solidarités sociales, humaines, participatives, des démarches citoyennes de développement durable.

Alors certes, les localités ne sont pas toutes entrées en résistance face à leur mauvais projet, mais la résistance s'organise.

Ensemble, citoyens, élus, nous pouvons, devons parvenir à un rassemblement de tous, pour faire échec à cette démolition ! Nous avons l'occasion de nous exprimer localement lors des régionales en donnant des forces à une autre Gauche, ouvrant de nouvelles perspectives, portant un projet de renforcement de la démocratie locale et de l'intervention des citoyens dans toutes les dimensions politiques !

Périgny comme les 36000 autres collectivités locales doit aussi être un obstacle au démantèlement de la démocratie locale !